
杉並区民新聞 2018 年 11月号外　杉並区民新聞社（杉並区今川 2-12-21）　日本共産党杉並地区委員会の見解を紹介します。

◦区立施設再編（リストラ）計画ストップ
◦�国民健康保険料と介護保険料の引き下げ
◦�認可保育園の増設。区立保育所は直営を守る
◦特養ホーム、グループホームの増設
◦�働く人や地元業者を守る「公契約条例」の制定
◦「子どもの貧困」克服緊急対策の確立

日本共産党杉並区議団幹事長
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域
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回
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で

す
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子
ど
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お
年
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顔
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山田耕こう平へい
杉並区議会議員・社会福祉士

1980年12月10日生まれ。
井荻保育園、桃井第四小学校、井草中学校、
井草高校、立正大学社会福祉学部社会福祉
学科卒業。卒業後、社会福祉士資格取得。
学生時代はプロレス研究会に所属。地域の
商店街の要請を受けプロレス興行を行うこ
とも。３児の父親として子育て奮闘中。

いのちとくらし最優先の区政へ

WEB: http://yamadakohei.jp　TW: @yamada_kohei555

暴走政治
ストップ！９条改憲、消費税10％増税ノー

2011年杉並区議会議員初当選。現在２期。
党区議団幹事長。杉並区介護保険運営協議
会委員。荻窪消防団第三分団に所属。

扌商店街イベントにて。
　赤いマスクマンが私

➡�毎年、荻窪消防団操法大会に選手として参加し
ています。2018年度大会では優勝しました。
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区民の声が活動の原点
願い実現に全力 !

■ 福祉分野の質問数　区議会トップ！

■ 数十年間の水害多発地域に緊急対策を実現！
繰り返される集中豪雨による道路・住宅の浸水対策の強化を求めてきま
した。集中豪雨の度に水害現場に駆け付け、被害実態を議会で取り上げ

てきました。粘り強く対策を求
め続け、数十年間、水害に悩ま
されてきた地域の水害対策を
実現しました。
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■区長公用車乱脈利用をただす　▶一部運用見直しへ
税金浪費は許さない！

日本共産党杉並区議団は、区長が公用
車を選挙応援に利用し、深夜まで乗り
回している実態を告発。多くのマスコ
ミが報道しました。その結果、区は
23区で初めて区長車の使用基準を作
ることになりました。今後も、税金の
浪費を正すために全力を尽くします。

▶  廃止決定された国家公務員宿舎の活用を求め続け、
　 特養ホームや認可保育所整備を実現
下井草１丁目　下井草官舎（約1.208平米） ➡ 認可保育所
高井戸東４丁目　杉並高井戸寮（約2,034平米） ➡ 認可保育所、認知症高齢者グループホーム、小規模多機能居宅介護
高井戸東３丁目　上高井戸住宅（約3,841平米） ➡ 140名規模の特養ホーム整備（31年度竣工・開設）
高円寺南５丁目　高円寺第二宿舎（約2,549平米） ➡ 特養ホーム・ショートステイ
高円寺北１丁目　高円寺宿舎（約1,034平米） ➡ 認可保育所
荻窪３丁目　UR団地跡地 ➡ 特養ホーム
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残
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な
が
ら
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少
数
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徹底調査をもとに区長の
公用車乱脈利用の実態を告発

私の質問を多くのマスコミが報道

区内障害者団体から推薦状を頂きました

区政のチェック機能として

社会福祉士の専門性を活かして
社会福祉士の専門性を活かして、住民福祉向上のために徹底した論戦
に取り組んでいます。保健福祉分野での質問回数・質疑時間は杉並区
議会内でトップです。認可保育所や特養ホームの増設を実現しました。
引き続き、各保険料の引き下げ、障者福祉の拡充に取り組みます。

平和への思い
大学在学中、パキスタンのアフガニスタン難民キャ
ンプ支援に参加。過酷な暮らしの中でも、元気いっ
ぱいの子どもたちの姿から、戦争の悲惨さと平和を
守ることの大切を実感しました。
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